

Samu in seinem neuen Zuhause :-)



Liebe Frau Schöner,
liebes Team von "ein Herz für Ungarnhunde",

nun ist unser Samu schon zwei Wochen bei uns und ich möchte mich auf diesem Wege einmal recht herzlich bei allen beteiligten bedanken und schätze eure Arbeit sehr.

Samu hat sich sehr schnell an sein neues zu Hause gewöhnt und fühlt sich pudelwohl. Es war gleich dieses Gefühl der Vertrautheit da.

Die Arbeit mit ihm macht mir sehr viel Freude er ist sehr gelehrig und lernt schnell. Draußen im Wald kann er die meiste Zeit frei laufen im Garten sowieso und an der Leine gehen klappt mittlerweile auch sehr gut . Er liebt es durch den Bach zu laufen..durch die Wälder und Wiesen zu flitzen.

Zudem ist er unglaublich verschmust. Er liebt es sich anzukuscheln gekraut und gestreichelt zu werden. Davon kann er nicht genug bekommen :D

